

Beiträge aus dem 3. Quartal, Schulhaus Dozwil

Schmutziger Donnerstag

Am 08. Februar feierten wir einen farbenfrohen Faschnachtsmorgen. Gemeinsam starteten wir in der Turnhalle und bestaunten die vielen kreativen Kostüme. Zur Musik bewegten sich Ritter, Feen, Superhelden und vieles mehr durch die Halle. Direkt anschliessend sorgten wir in den Schulzimmern der SekundarschülerInnen für fastnächtliche Stimmung. Eine riesige Kinder-Polonaise tanzte zu lauter Musik von Raum zu Raum und beschenkte die arbeitenden SchülerInnen mit Süßigkeiten. Zuletzt vertieften sich die Kinder an drei Faschnachtsposten, bevor sie zum Znüni Faschnachtsküchchen geniessen konnten.



VON BLUMEN ZU HASEN – 3. QUARTAL IM KINDERGARTEN

Damit Sie einen kleinen Einblick erhalten, was Ihre Kinder in den letzten Wochen gelernt, gespielt und geschaffen haben, folgen Anbei einige Erlebnisse:



Anhand einer kleinen Geschichte behandelten wir das Thema «Pflanzenwachstum». Die Kinder lauschten der Geschichte und durften vorzu ihre eigene Legeblume wachsen lassen. Im Anschluss verwandelten sich die Kinder in Samen, welche in der Erde auf Wasser und Wärme warten, bis sie zu spriessen beginnen und schlussendlich ihre Blüten präsentieren.





Im mathematischen Bereich besprachen wir unter anderem das Thema Muster. Die Kinder durften beispielsweise ihre eigenen Musterfolgen entwickeln und diese als Blumenstiel verwenden. Als Abschluss kreierten sie eigene bunte Blütenköpfe.

In unserem Kindergartenblumengeschäft, wurden Blumen nach Grösse oder Farben sortiert, Preise festgelegt und gerechnet, um den Kaufbetrag zu ermitteln.

Am Donnerstagmorgen vor den Ferien besuchten uns die 1./2. Klässler im Kindergarten. Nachdem die Kinder selbst in die Rolle des Osterhasen schlüpfen durften, übten sie mit Knete einen Hasen zu formen und durften das Gelernte anschliessend an einem Zopfteig in essbare Praxis umsetzen. Die fertig gebackenen Zopfhasen hüpfen abschliessend in die selbst gehämmerten Osternestchen und machten sich mit den Kindern auf den Heimweg.



Walter Zoo

Die Anreise zum Walter Zoo war vielleicht wild, doch hat sich der Besuch allemal gelohnt.

Die Gespräche der 3./4. Klässler mitzuerleben, war sehr spannend und hat gezeigt, wie eine kritische Auseinandersetzung (pro und contra) mit dem Thema Zoo die Kinder zum Mitdenken und Mitplanen animiert.

Die Schülerinnen und Schüler haben die Besuchsregeln ihren Mitschülerinnen und Mitschülern erklärt. Sie haben darüber diskutiert, welche Gehege (Grösse, Standort und Ausstattung) sie passend und weniger passend für die entsprechenden Tiere fanden. Sie haben sich darüber unterhalten, wo noch zusätzlich Rückzugsmöglichkeiten eingebaut werden müssten und wo das Tier vielleicht spielerisch unterfordert ist. Es wurde auch darüber gesprochen, wie man den Tieren das Futter möglichst knifflig zur Verfügung stellen könnte, sodass die Futteraufnahme spannend gestaltet werden kann.



Vorschau 4. Quartal 2023-24, Schulhaus Dozwil

UBS Cup – Sportmorgen für die Primarschulen

Am Mittwochmorgen, dem 29. Mai, wird das Schulareal in Dozwil zum Schauplatz eines sportlichen Anlass - dem UBS Kids Cup, organisiert von den Klassen 3G und 3E der Sekundarschule Dozwil-Kesswil-Uttwil. Alle Kinder von der 1. bis zur 6. Klasse aus den Primarschulen Dozwil-Kesswil und Uttwil sind herzlich eingeladen, an diesem Ereignis teilzunehmen.

Der Cup verspricht jede Menge Spass und Action mit drei Disziplinen: dem Sprint, dem Weitsprung und dem Ballwurf. Aber das ist noch nicht alles! Zusätzlich zu den sportlichen Herausforderungen werden in den Gruppen verschiedene Spiele gemacht werden. Es wird ein Morgen voller Begeisterung, Teamgeist und tollen Momente für alle Teilnehmenden werden!



Projektwoche

In der Woche vom 10. – 14. Juni (Verschiebedaten: 17. – 21. Juni) findet die Projektwoche zum Thema Bodensee statt. Die SchülerInnen des Kindergartens bis zur 6. Klasse werden an diesen Tagen viele spannende Informationen zum Lebensraum Bodensee erhalten und ihn auf vielfältige Weise näher kennenlernen. Dabei werden wir teilweise an der Schule, aber auch am Gewässer selbst unterwegs sein. Genauere Informationen erhalten Sie im Elternbrief vor den Pfingstferien.



Besuchsmorgen für die 6. Klassen an der Sekundarschule

Schon bald wechseln unsere 6. Klässlerinnen und 6. Klässler an die Sekundarschule.

Am Donnerstag, den 6. Juni, treffen sich die Schülerinnen und Schüler das erste Mal an der Sekundarschule. An diesem Anlass lernen sie ihre zukünftige Klasse und die Klassenlehrpersonen kennen.

Eure Klassenlehrpersonen werden die wichtigsten Informationen für den Schulstart im August weitergeben. Ebenso besteht die Gelegenheit Fragen zu stellen und sich mit der Umgebung vertraut zu machen.

Es werden noch verschiedene Fotos von den Schülerinnen und Schülern, sowie von den Klassen gemacht.

Jetzt schon heisst die Sekundarschule ihre neue Schülerschaft herzlich willkommen!

Wir freuen uns auf ein persönliches Kennenlernen.

